

Gemeinderats-/Ortschaftsratsseite

Wir stehen für Ettlingen



vielfältig, bodenständig, bürgernah

Piazza Ettlingen in Menfi

Vom 28.04 -02.05.23 ging es für eine Delegation des Gemeinderates in unsere Partnerstadt Menfi. Nachdem letztes Jahr 15 Jahre Städtepartnerstadt zwischen Ettlingen und Menfi gefeiert und in Ettlingen die Piazza Menfi, mit Wohneinheiten der Stadtbau und dem Kindergarten eröffnet wurde, war es auch dieses Jahr in Menfi so weit, dass die Piazza Ettlingen eröffnet hat. Bei strömenden Regen, ganz untypisch für Menfi, konnte der neue Platz eingeweiht werden. Ein gemeinsames Grillfest und spontane Gesangseinlagen rundeten das Fest ab. Es freute uns besonders, dass wir auch viele bekannte Gesichter aus Ettlingen wieder getroffen haben und viele Anekdoten von der damaligen Zeit wieder aufleben lassen konnten. Außerdem bleibt festzuhalten, dass die positiven Erinnerungen an unser Städtchen bei unseren früheren Mitbürgern auch noch heute sehr präsent sind. Vielen Dank an die Gastfreundschaft und das tolle Programm. Menfi ist für jeden eine Reise Wert und nun gibt es auch ganz offiziell ein kleines Stückchen Ettlingen direkt am Meer.

Stadträtin und stellv. Vorsitzende, Selina Seutemann

selina.seutemann@ettlingen.de
www.cdu-ettlingen.de



INGRID THOMA



BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN

STADTRÄTIN

Städtepartnerschaft mit Menfi und herzliche Begegnungen

Vergangene Woche reiste eine Delegation aus Gemeinderatsmitgliedern und der Verwaltung zur feierlichen Einweihung des "Piazza Ettlingen" in unsere sizilianische Partnerstadt Menfi. Wir möchten an dieser Stelle unseren herzlichen Dank an alle engagierten Menschen aus beiden Städten aussprechen, die diesen Besuch zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben. Gemeinsam fördern und unterstützen sie die Städtepartnerschaft in Bereichen wie kulturellem Austausch, wirtschaftlicher und sportlicher Zusammenarbeit, Tourismus und vielem mehr. Unserer Fraktion setzt sich dafür ein, die bestehenden Städtepartnerschaften weiter zu stärken und auszubauen. Solche Partnerschaften eröffnen nicht nur wertvolle Möglichkeiten, kulturelle und soziale Brücken zu schlagen, sondern auch gemeinsam eine nachhaltige Zukunft für die beteiligten Städte zu gestalten und den europäischen Gedanken zu fördern. Ihre Ingrid Thoma <https://grüne-ettlingen.de>

INGRID.THOMA@ETTLINGEN.DE





Wir bewegen Ettlingen.
www.spd-ettlingen.de



Versorgung in Neuwiesenreben

Sicherlich können Sie sich noch an die Zeit erinnern, in der es in Neuwiesenreben weder eine Lebensmittelversorgung noch einen Geldautomaten gab. Gemeinsam mit der Verwaltung, der Stadtbau und dem dortigen Bürgerverein hatten wir uns seinerzeit der Themen angenommen und letztlich erfolgreich mit dazu beigetragen, dass sich die Infrastruktur in diesem Wohngebiet wieder deutlich verbessert hat. Voraussetzung war natürlich, dass es sowohl für den Lebensmittelanbieter als auch für die Sparkasse ausreichend viele Kunden geben würde, um den Verbleib von deren Angeboten zu sichern. Wie also ist die Situation heute? Den BNN konnte man entnehmen, dass der Lebensmittelanbieter zwischenzeitlich Filialen schließen musste, weil die ausreichende Zahl von Kunden dort leider ausgeblieben ist. Am Berliner Platz stehe das jedoch nicht zu befürchten, denn diese Filiale würde gut frequentiert. Unsere Anfrage bei den Verantwortlichen der Sparkasse brachte das gleiche Ergebnis. Solange der Kundenstamm in Neuwiesenreben stabil bleibt und die Automaten weiterhin konstant so gut genutzt werden, sei eine Schließung nicht geplant. Wir wünschen uns natürlich, dass auch die anderen Anbieter vor Ort (Friseur, Bäcker, Fahrschule, Physiotherapie, Hörgeräteanbieter und Arztpraxen) eine entsprechend hohe Frequenz erfahren, damit deren Bestand in Neuwiesenreben ebenfalls gesichert ist. Für die SPD-Fraktion: René Asché, Vorsitzender



Vereine und Organisationen

SSV Ettlingen 1847 e.V.

SSV-News: Personaländerung in der Geschäftsstelle

Schauen Sie auf unserer Website vorbei! Wir suchen eine:n Vereinsmanager:in.

Abt. Turnen

Mitgliederversammlung

Wir sind auf der Suche nach einer neuen Amtsleitung in der Turnabteilung. Die Wahlen für die Abteilungsleiter/innen werden in der Mitgliederversammlung der Turnabteilung am 20.06. um 17.45 Uhr in der Geschäftsstelle der SSV (Am Stadion 8, 76275 Ettlingen) stattfinden.

Die größte Abteilung der SSV Ettlingen mit über 600 Mitgliedern hat sich stark entwickelt. Lucian Henkelmann wird die SSV zum Ende Juni verlassen und bittet um Dein Engagement. Die Turnabteilung wird aufgrund der Größe in die Bereiche **Kinder- und Jugendsport & Erwachsenensport** aufgeteilt. Wir hoffen, Du fühlst Dich angesprochen, darüber nachzudenken, Dich bei der SSV einzubringen und gemeinsam diese Turnabteilung zu führen und zu entwickeln. Weitere Infos bald auf unserer Homepage.

Alle Mitglieder der Turnabteilung bitten wir um eine **Zu- oder Absage** bis zum **13.06.** an lucian.henkelmann@ssv-ettlingen.de. Sofern Du weitere Informationen oder einen Austausch wünschst, kannst Du Dich ebenfalls über diese E-Mail melden.